

INSTANT BEAUTÉ

BEAUTY INSTANT

L'épilation Orientale est une technique ancestrale utilisée dans les pays du Moyen Orient. Ce Rituel de beauté est transmis de mère en fille depuis des générations.

La cire est composée de sucre, d'eau et de jus de citron. Sa composition 100% naturelle ne provoque pas de réaction allergique. La cire est appliquée tiède, idéale pour les jambes qui ont des problèmes veineux. Elle retarde la repousse du poil et l'assouplit, réduit les risques de poils incarnés, élimine les peaux mortes et laisse une peau lisse et douce.

Oriental hair removal is an ancient technique used in Middle Eastern countries. This Ritual of beauty is transmitted from mother to daughter for generations.

The wax is composed of sugar, water and lemon juice. Its 100% natural composition doesn't cause an allergic reaction. The wax is applied lukewarm, ideal for the legs that have venous problems. It delays the regrowth of the hair and softens it, reduces the risk of ingrown hairs, eliminates dead skin and leaves a smooth and soft skin.

	Cire orientale Oriental wax	Cire classique Classic wax
Demi-jambes / Half Legs	CHF 95.-	CHF 80.-
Jambes-complètes / Full Legs	CHF 135.-	CHF 120.-
Aisselles / Under Arm	CHF 65.-	CHF 50.-
Maillot classique / Classic Bikini	CHF 80.-	CHF 65.-
Maillot brésilien ou intégral / Brazilian or full Bikini	CHF 95.-	CHF 80.-
Bras / Arm	CHF 75.-	CHF 60.-
Torse ou ventre / Torso or belly	CHF 80.-	CHF 65.-
Dos & Épaules / Back & Shoulders	CHF 120.-	CHF 110.-
Lèvre / Lips	CHF 35.-	CHF 30.-

Autour du Regard / Around the Gaze

Épilation sourcils / Eyebrow waxing	CHF 40.-
Teinture des Cils / Eyelash Dye	CHF 60.-
Teinture des Sourcils / Eyebrow dye	CHF 40.-